
Pièces 11 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 112023-005

Prix 1 750 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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A deux minutes du village historique de Mougins. Villa familiale et provencal à la vue

panoramique  sur  la  colline  exposée  sud  sans  vis  à  vis.  Au  calme  parfait.Villa

d'environ  250  m2  sur  un  terrain  de  1625  m2  avec  une  piscine  à  nage  à  contre

courant,  jacuzzi,  terrain  de  pétanque  et  potager.La  villa  a  été  construite  en  deux

temps  ,  une  partie  récente  construite  en  2000  et  une  partie  plus  ancienne

construite en 1963 nécessitant une rénovation. Les deux villas ont été construites

mitoyennes  représentant  un  seul  lot  à  la  vente.Elles  peuvent  fonctionner

indépendamment l'une de l'autre ou comme une ...

Located  within  a  few  minutes  from  the  historic  perched  village  of  Mougins,  this

elegant family home has lovely south-facing views over the hills, offering total peace

and privacy.In need of updating, the villa offers a wonderful potential with 250m2 of

indoor living, spread over 2 adjoined villas which can easily be turned back into one

large  family  villa,  or  operate  independently  of  each  other.  There  are  a  total  of  6

bedrooms and 4 bathrooms, as well as spacious living rooms and 2 kitchens, on a

land  of  1625m2  which  has  been  maximized  for  outdoor  living  and  includes  a

counter-current ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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